

La Centrale Ouvrière Bolivienne soutient la demande du gouvernement d'une issue souveraine à l'Océan Pacifique



La Paz, 1^{er} avril (RHC-PL)- La Centrale Ouvrière Bolivienne a soutenu les démarches du président Evo Morales, pour obtenir une issue souveraine à l'océan Pacifique, deux semaines avant la présentation d'une requête auprès de la Cour Internationale de Justice de La Haye.

Le Secrétaire exécutif de l'organisation ouvrière, Juan Carlos Trujillo, a rappelé la position de ce syndicat au côté de l'Exécutif et il a souligné que la Bolivie doit avoir recours à tous les mécanismes et à toutes les alternatives pour obtenir une issue à l'océan.

Il a ajouté que les travailleurs boliviens ne renonceront jamais à la possibilité d'avoir un débouché sur l'Océan Pacifique.



Radio Habana Cuba